

New York, Junes 6 1979. Martes.

Mi queridísimo hijo:

Hoy recibí tu carta, pero esta demoró mucho más ya que tu la hiciste el Miércoles pasado y llegó hoy Martes, casi una semana.

Efectivamente que Ignacio siempre quiere saberse las tintas en cuestión de leyes sobre todo; él decía que no necesitaba abogado, ya que él se podía defender solo; ja, ja. Inocente y todo lo echaron para adelante.

Yo no salía que se había cortado un trazo y que le dieran puntos; tú lo sabías? El otro dice que dice en su carta que le quitaron ya los puntos del trazo, entonces llame a Straus, y me dijo que ella lo salía por Silvia. En fin, el pobre hoy hace quince días que está <sup>en</sup> el "hueco". Te hablante en Aedo y te cuento lo de Oscar, este viejo yo creo que está chochando, y como quiere que le pasen un telegrama a Ignacio, para que él suspenda el quirúc (no se cosa se escribe) y después le dé la fecha a él, para ir... ¿Está loco el viejo? Quién es Ignacio para suspenderlo? Ni creo que le permitan a él participar en eso? Bú que crees? Yo creo que el

quiero plata, como le dijiste a Silvia y despues nunca  
fui a Wash. y le prometio la primera semana vez.  
y le cogio \$500.00 para los gastos. Es un pijo y  
un zorro.

La carta que habia propuesto de Gloria era para  
Neu, pero yo no la mande, no era para ti. Esto  
era mejor darle de lado para no comprometerse  
"Nadie". No crees que Pedro le guste la jugada pero  
él fué el primero que me dijo que no la mandara,  
que eran compromisos.

Espero que te llegue bien mi carta y mi postal  
para tu cumpleaños, igual que a Ignacio.  
Hyer le mando su postal de graduación a  
Ignacio con diez pesos y Alina lo mismo.

Pedro dice que a Bari le ha dado muy frustre todo  
esto, ¿estará lastrado? El viernes por la noche fui  
al local y allí dice Neuña que hablo (el se lo cito)  
y agito a la gente para la cuestión del dinero.  
Dice que Fernando le dijo que pensaba casarse. A  
este también le ha dado frustre. Bueno, la fina de  
Guatemala, está igual, le han dado "frustre".

Beso y abrazo de Alina y Rey.

Recibe un millo de tu madre que no te  
olvida nunca

Paloma Aurora.